



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

自分に挑戦！持久走大会

12月9日(金)持久走大会では、それぞれが自分に挑戦するいい姿がありました。自分の記録に挑戦する姿、友達と競い合う姿、とても立派でした。大会をおして、特にうれしかったことが3つあります。

①昨年一度も参加できなかった子が、練習の時から参加し始め、本番では完走できたこと。

②最後にゴールインする子が、あきらめることなく黙々と頑張り、走りきったこと。

③スタート直後に転倒、けがをして立ち上がるのができなかった子が、けがの手当の後、他の学年のレースに参加し、完走したこと。そして、参加をためらっていた時、一緒に走ることを名乗り出た友達がいたこと。どれも、素晴らしい姿でした。伴走した子は、2回走ったことになりました。



また当日は、保護者や地域の方の応援もあり、子供たちは普段以上に力を発揮できたようです。役員の皆様には、駐車場案内や交通指導もご協力いただき、おかげで安全に運営できました。



しあわせになあれ。PTA教育講演会

12月15日(木)授業参観、学級懇談、PTA教育講演会に参加いただき、ありがとうございます。講演会は、弓削田健介さんのコンサートでした。弓削田さんは、透きとおるような美しい歌声を披露され、歌詞にこめられた思いを楽しく分かりやすく話されました。

弓削田さんの曲は素晴らしく、4年生の音楽の教科書に採用されるほどです。「手をつなごう」という曲は、今月の歌として取り上げていましたので、振り付けを教わりながら、一緒に歌いました。

最後に、すべての人の「名前」には、「しあわせになあれ」と願いがこめられています。願いがかなうように後ろを向いて歌いましょうと呼びかけられました。涙ぐむ姿が大人にも子供にもありました。

(子供の感想から)

私は弓削田さんの歌やお話を聞いて、とても感動しました。理由は私たちの名前は親が一生懸命考えた素敵な名前なんだと気づいたからです。



(保護者の感想から)

1日の素晴らしさ、今ここにいる当たり前の幸福、1秒の言葉、音楽すべてのことが生きることの大切さを感じる講演でした。幸せになりました。ありがとうございました。

心温まる集いに

12月7日(水)人権集会では、各学級から発表がありました。

それぞれの学習内容を踏まえ、自分を見つめた素晴らしい発表がありました。心の成長が見られ、うれしく感じました。

発表に対する返しの言葉も、自分を見つめながらの発言があり頼もしかったです。心温まる時間となりました。

門松づくり

12月18日(日)6年生を中心とした有志の皆さんが集まり、門松づくりがありました。小雪が舞う中、寒さに負けず元気に作業を終えました。来年が皆様にとって、いい年であることを願っております。

